



LOS LIBERTADORES

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Valentin Marin Jaramillo

Candidato a Consejo de la Facultad de la Ciencias Humanas y Sociales

Egresado de:

- Especialización en el arte en los procesos de aprendizaje 03/2021
- Maestría en educación 01/2015

Como candidato a representante de los egresados para el Consejo de Facultad de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la Fundación Universitaria Los Libertadores para el periodo 2024-2026, mis propuestas se centrarán en fortalecer los vínculos entre los egresados y la institución, promover la interdisciplinariedad y la innovación en la educación, así como contribuir al desarrollo sostenible y socialmente responsable. A continuación, presento mis propuestas:

Fortalecimiento de la comunidad de egresados:

- Gestionar en conjunto con la coordinación de egresados, el fortalecimiento de plataformas digitales para la comunicación y colaboración entre egresados, facilitando redes de contacto, oportunidades laborales y proyectos conjuntos.
- Organizar eventos periódicos (virtuales y presenciales cuando sea posible) para fomentar el networking y el intercambio de experiencias entre egresados de distintas cohortes.

Apoyo a la formación continua:

- Establecer programas de actualización y capacitación para egresados en temas relevantes, como innovación educativa, tecnologías aplicadas a la educación, gestión cultural, entre otros.

- Promover alianzas con empresas, instituciones y organismos relacionados para ofrecer descuentos o becas en programas de formación complementaria.

Fomento de la interdisciplinariedad:

- Impulsar proyectos de investigación y actividades académicas que integren conocimientos de las áreas de educación, psicología y otras disciplinas afines dentro de la facultad.
- Crear espacios de diálogo y colaboración entre docentes, estudiantes y egresados de diferentes programas para enriquecer la perspectiva interdisciplinaria.

Promoción del arte y la cultura:

- Apoyar iniciativas artísticas y culturales lideradas por egresados, como exposiciones, conciertos, talleres y eventos que promuevan la creatividad y el talento dentro de la comunidad.
- Establecer vínculos con instituciones culturales y artísticas para brindar oportunidades de participación y difusión a los egresados interesados en estas áreas.

Contribución al desarrollo sostenible y social:

- Incentivar proyectos de responsabilidad social y ambiental entre los egresados, enfocados en impactar positivamente a la comunidad y al entorno.
- Colaborar con la Secretaría General y otras instancias para promover prácticas institucionales que sean socialmente responsables y respetuosas con el medio ambiente.

Propongo además fortalecer aún más el vínculo entre la institución y sus graduados, así como potenciar el papel de la Coordinación de Egresados en este proceso. A continuación, amplío mis propuestas considerando esta perspectiva:

- Trabajar con la Coordinación de Egresados para motivar a los egresados a mantener sus datos actualizados y usar esta información para una mejor comunicación.
- Organizar actividades que promuevan la participación de egresados, como encuentros académicos y eventos culturales, y establecer alianzas estratégicas con organizaciones de egresados.
- Ofrecer programas de orientación laboral, actualización profesional y facilitar la vinculación laboral de los egresados.
- Incentivar la participación en proyectos de colaboración, reconocer sus logros y visibilizar su impacto en la institución y la sociedad.

Estas propuestas buscan fortalecer la relación y la colaboración entre la institución y sus egresados, fomentando su participación activa y su contribución al desarrollo institucional al estar alineadas con la misión y visión de la Fundación Universitaria Los Libertadores, buscando fortalecer la formación integral de profesionales comprometidos con el desarrollo social y el aprendizaje continuo. Como representante de los egresados, me comprometo a trabajar en conjunto con la comunidad universitaria para impulsar iniciativas que beneficien a todos los miembros de la facultad y a la sociedad en general.